

Los esbirros cayeron sobre una poblacion que se llama San Jeronimo...

ACION" que se edita en la Ciudad de Mexico; este companero espanol conoce a la perfeccion el sistema de latrocinio...

dados resultado de los disgustos ocasionados por el brutal y anticristiano sistema social que rige a la humanidad...

y se rebela, demandando lo que le pertenece, entonces, se le priva del pan, de la casa, del vestido, del aire libre...

le besó en su frente pura y cual una madre tierna en exultis de amargura, le enrustió la dióla eterna de ser luz, luz de ventura...

quienes se les enviarán las credenciales tan presto nos sea posible, pues con motivo del cambio del nuevo administrador del periódico tenemos mucho recargo de trabajo que atender...

¡Anatema a la Burguesia! Lanzo mi verbo de maldición a la ignominia burguesa, que tras el manto de la ignorancia proletaria oculta sus venganzas...

VIVA LA ESCUELA MODERNA!

A medida que pasa el tiempo, el nombre de Ferrer va cambiando su significacion en el sentido de que cada vez aparece menos el hombre con sus circunstancias de lugar y de tiempo...

De este hicieron un dios, andando el tiempo, sus discipulos; ninguno de éstos podrá llegar a su perfeccion. Nosotros, en cambio, creemos que las enseñanzas de Ferrer habrán de ser tan fructíferas que en lo porvenir podrán ser muchos los que le imiten...

LA REDACCION. Del "Porvenir del Obrero," Mahón, España.

Adviso

Participamos que la compañera Francisca J. Mendoza dejará de pertenecer en lo sucesivo al grupo editor de este periódico, según ella misma anunció en el No. pasado por convenir así a sus asuntos particulares.

RENOVACION

Hechos recibido el número 43 de esta revista. Sumario: "Recordando a Ferrer," Anselmo Lorenzo; "Oyendo a Ferrer mismo," Francisco Ferrer; "Libertad moral," Francisco Pi y Margall; "Literaturas bélicas," Ricardo Mella; "Inseñanza; Libertad é monopólio," Sebastián Faure; "Justicia distributiva," Miguel Thivars; "Pensamiento," El Universo.

LOS ARTICULOS DE ARAUJO

En esta semana estuvo nuestro compañero Antonio de P. Araujo algo cansado, muchos son los desvelos que le ha venido costando tan hermosa labor como es escribir sobre la marcha de la Revolucion Social en México.

Desde Paraguay!

A quedado constituido en Asunción, Paraguay, un centro de estudios racionalistas "Rafael Barré" integrado por excelentes compañeros, quienes se proponen sembrar las ideas libertarias en medio de la sofocante atmósfera burguesa de esa poblacion.

Revolucionarios Mexicanos

Seguid con las armas en la mano, no las entreguéis a ningún jefe político, ni a ningún caudillo vicio como Orozco, ni a uno nuevo como el sobrino de la viuda y bestial, Porfirio Díaz, el cual se quiere resaltar como el único remedio para la paz y conformidad de todos.

No creáis en esa villanía; los hombres del dinero necesitan de un nuevo político que sepa poner el país en las mismas condiciones de explotacion que estaba antes de empezar esta revolución, la cual no debe acabarse sino por verdaderos intérpretes de la moral anárquica que demanda igualdad y fraternidad: igualdad en la obligacion para el trabajo é igualdad para el disfrute de ese mismo trabajo cada cual según sus necesidades.

Todos ¡bran prometiendo ser justos, hasta que consiguen el fin á que se proponen, y una vez que realizan su objeto, esto es gobernar después de haberlos desarmado, los juramentos se tornan en metrallas y á cada petición vuestra responden con la punta de metralleas bayonetas.

Habana, Cuba. Un Nuevo Grupo Compañeros de "Regeneracion" y de la Junta del Partido Liberal Mexicano: salud!

Queridos compañeros: nos permitimos informar á Uds. que hemos organizado un Grupo Regeneracion, denominado "Ignacio Zaragoza", deseados de haberlos retenido los miembros que a continuación firmamos y algunos simpatizadores. El domingo 13 de octubre, fecha memorable para todos los libertarios, por ser el día en que fué asesinado el Maestro más grande de España, Francisco Ferrer Guardia, pedagogo racionalista.

Serian como a las diez de la noche y reunidos todos en la humilde casa del compañero Aniceto Valencia, optamos por nombrar como Secretario al compañero Juan V. Ibarra y como Tesorero al compañero Aniceto Valencia.

Los miembros comprendidos en este nuevo Grupo son: Margarito Piñeda, Bautista L. Leal, Vicente Leon, Bernardo Hernández, Silvestre Juárez, José Juárez, Lucio C. Romero, Narcisca A. de Valencia, Isidra M. de Leal, Manuela A. de Juárez, Maria J. de Juárez, Simona Vázquez, Expectacion Z. Scofield, Mariano López, Epitacio Méndez, Isabel Ortiz, Andrés Mendoza, Candelaria M. de Mendoza, Pedro P. Caille, Florentino Verdugo, José M. Valenzuela, Vicente Estrada.

CONVOCATORIA

A los miembros del Partido Liberal Mexicano y a los que sostienen su órgano

"Regeneracion"

se convocan a un "MEETING" general para tratar asuntos de suma importancia sobre la actitud hostil que ha asumido el director del mismo periódico Rafael Romero Palacios

Teodoro M. Gaitan Bastilla de McNeil Island

MALAS DE ESTE MEETING

El "Meeting" tendra verificative el dia 3 de Octubre a la 3 p. m., en el centro de Estudios Racionales, calle New High, numero 738.

NOTA: Todos los miembros efectivos portarán su credencial ó en caso dado recibo de la suscripción para que comprueven que ha sostenido a "Regeneracion"; por último, los que hayan extraviado tanto sus recibos como la credencial podrán entrar al salón con el solo hecho que les introduzca algún compañero.

MATAR! Dos pájaros con una sola piedra pueden matar nuestros compañeros en particular y todos los trabajadores en general comprándonos algunos de los libros escogidos de que consta nuestra Biblioteca Sociológica, pues á la vez que con su lectura se harán hombres conscientes y aprenderán a conocer debidamente sus derechos individuales y colectivos, ayudarán a sostener nuestra lucha con la pequeña ganancia que con la venta de dichos libros obtengamos.

A los Rebeldes: Rebeldes de cualquiera bandera: no dejéis de fusilar á todo jefe ú oficial que impida que los pobres tomen de las tiendas, almacenes, trojes, etc., etc., lo que necesitan. No dejéis de fusilar á los jefes y oficiales que se opongan á que los habitantes de las regiones en que operáis, tomen desde luego posesión de la tierra y de la maquinaria de producción.

Rebeldes de cualquiera bandera: no dejéis de fusilar á todo jefe ú oficial que impida que los pobres tomen de las tiendas, almacenes, trojes, etc., etc., lo que necesitan. No dejéis de fusilar á los jefes y oficiales que se opongan á que los habitantes de las regiones en que operáis, tomen desde luego posesión de la tierra y de la maquinaria de producción.

Advizo Importante Compañeros de todo el mundo: Los suplicamos que en lo sucesivo no envíen ninguna correspondencia ó giros que vengán a nombre de Rafael Romero Palacios y Francisca J. Mendoza, sino a nombre de Anselmo L. Figueroa, con la direccion de 914 Boston St., Los Angeles, California.

El Militarismo

Macabra institución! barrera poderosa, consuetudina por mercenarios, que escuda a los tiranos y explotadores de los pueblos y sirve de vergüenza a la civilización; los abominables fines a que se le destina, hace que los amantes a la libertad y al progreso la detesten y vean con desprecio á los que la constituyen.

El Militarismo en México, ya que esta en cierta época, de poder juzgarle. La oficialidad se forma con jóvenes, cuyos padres, pobres de recursos y desechos de que sus hijos se ilustren (?) los ponen en los colegios militares de la capital y el de Veracruz, en donde nada pagan, (aparentemente, puesto que ya sabemos que es todo el pueblo quien contribuye con las gabelas, que el gobierno impone, al sostenimiento de esos colegios del militarismo).

El Militarismo en México, ya que esta en cierta época, de poder juzgarle. La oficialidad se forma con jóvenes, cuyos padres, pobres de recursos y desechos de que sus hijos se ilustren (?) los ponen en los colegios militares de la capital y el de Veracruz, en donde nada pagan, (aparentemente, puesto que ya sabemos que es todo el pueblo quien contribuye con las gabelas, que el gobierno impone, al sostenimiento de esos colegios del militarismo).

El Militarismo en México, ya que esta en cierta época, de poder juzgarle. La oficialidad se forma con jóvenes, cuyos padres, pobres de recursos y desechos de que sus hijos se ilustren (?) los ponen en los colegios militares de la capital y el de Veracruz, en donde nada pagan, (aparentemente, puesto que ya sabemos que es todo el pueblo quien contribuye con las gabelas, que el gobierno impone, al sostenimiento de esos colegios del militarismo).

El Militarismo en México, ya que esta en cierta época, de poder juzgarle. La oficialidad se forma con jóvenes, cuyos padres, pobres de recursos y desechos de que sus hijos se ilustren (?) los ponen en los colegios militares de la capital y el de Veracruz, en donde nada pagan, (aparentemente, puesto que ya sabemos que es todo el pueblo quien contribuye con las gabelas, que el gobierno impone, al sostenimiento de esos colegios del militarismo).

"FERRER" Composición leída por su autor en la velada literaria que en conmemoracion de FRANCISCO FERRER, GUARDIA se dió en Los Angeles, Cal., en el "centro de estudios racionales"; 13 de Octubre de 1912.

Tres años ha, que trilogía maldita que es: clero, gobierno y capital se encañaron en tu vida tan bendita que era una de dicha fraternal.

Aquella alma grandiosa y elocuente que era mundo de exelzas libertades, cayó como un follaje: estoicamente, como caen las grandezas inmortales.